

Kinder- und Jugendheim feiert 70. Geburtstag

Das Kinder- und Jugendheim an der Burgstädter Straße feiert in diesem Jahr sein 70-jähriges Bestehen. Zur Feierstunde am 12. Dezember konnten unter anderen Frank Schubert, Dezernent für Jugend, Soziales und Bildung des Landkreises Zwickau, sowie Oberbürgermeister Dr. Jesko Vogel begrüßt werden. Leiterin Annett Lexow berichtete über die Arbeit der Einrichtung. „Wenn dieses Haus sprechen könnte, könnte es viel erzählen über die Kinder und Jugendlichen, die zu uns kommen und Unterstützung bedürfen – die wir ein Stück weit auf ihrem Weg begleiten“, betonte sie. Ihr Dank galt den Mitarbeitern, die im Schichtdienst mit viel Herzblut dabei sind, den guten Geistern des Hauses, den Sponsoren und den Unterstützern des Trägervereins. Dessen Vorsitzender Michael Wagner schloss sich dem umfassenden Dank an und bat alle, dem Kinder- und Jugendheim verbunden zu bleiben. Die derzeit 20 Bewohner zwischen acht und 17 Jahren werden von 19 Mitarbeitern in familiären Gruppen im Stammhaus oder einer Außenwohngruppe betreut. Träger des Hauses ist der Start ins Leben e.V., dessen 46 Mitglieder die Einrichtung nach Kräften unterstützen. Eine enge

Zusammenarbeit mit den Eltern und dem Landratsamt Zwickau trägt zur guten Arbeit des Kinder- und Jugendheimes bei. Dieses befand sich von 1947 an in der noch heute genutzten Immobilie, die nach umfassender Sanierung im Jahr 2010 neu bezogen werden konnte. Nun finden die Mitarbeiter und Bewohner optimale Arbeits- und Lebensbedingungen vor. Aktuell konnte das angrenzende Gartengrundstück erworben und somit die Grundstücksfläche auf 5.500 Quadratmeter erweitert werden. Mit Unterstützung von Sponsoren konnten ein Gartenhaus sowie eine Terrasse errichtet und neue Spielgeräte für den Außenbereich angeschafft werden. 2017 konnte zudem ein Parkplatz angelegt sowie mehrere Zimmer zur Einzelbelegung geschaffen werden. Für das kommende Jahr sind neue Fußballtore geplant. Mehr Infos zum Heim und zum Verein: www.startinsleben.net.



Oberbürgermeister Dr. Jesko Vogel überreichte an Annett Lexow (2. von rechts) und drei Jugendliche ein Gesellschaftsspiel als Geschenk. Sie tragen die neuen roten T-Shirts, die zum Jubiläum für alle Bewohner, Mitarbeiter, Vereinsmitglieder und Unterstützer hergestellt wurden.